

PRESSEMITTEILUNG

05.03.2019

Ausbildungsbeginn 2019

Neuanfang in eine spannende Zukunft

Am 01. März 2019 starteten 25 junge Menschen mit dem 1. Frühjahrskurs ihre Ausbildung in der Gesundheits- und Krankenpflege am Evangelischen Krankenhaus Oldenburg. Das Evangelische Krankenhaus hat dieses Jahr die Ausbildungsplätze in der Krankenpflegeschule von bisher 75 auf 100 Ausbildungsplätze erhöht. Insgesamt ist eine Erhöhung auf 150 Ausbildungsplätze bis 2022 geplant.

Voller Spannung und Vorfreude blicken sie neugierig auf ihre Zukunft im EV: Die 16 Frauen und 9 Männer erwarten ein interessanter Beruf mit vielfältigen Handlungsfeldern. Allein 2500 Stunden werden die Absolventen in unterschiedlichen praktischen Einsatzorten verbringen, weitere 2100 Stunden in der Theorie; jeweils begleitet durch erfahrene Lehrer/innen, Praxisanleiter/innen und Fachpersonal der verschiedenen Abteilungen. Am Anfang steht ein umfassender theoretischer Einführungsblock, in dem Grundlagen für die Ausbildung gelegt, erste Kontakte und Freundschaften geknüpft und viele weitere wichtige Dinge für die Arbeit mit Patienten erlernt werden.

Jetzt aber heißt es erst einmal HERZLICH WILLKOMMEN in einer anspruchsvollen und spannenden Ausbildung!



PRESSEMITTEILUNG

Über das Evangelische Krankenhaus Oldenburg:

Das Evangelische Krankenhaus Oldenburg verfügt fast 400 Betten und versorgt mit über 1.300 Mitarbeitenden ambulant und stationär etwa 50.000 Patienten im Jahr. Seit 2012 gehört das Haus mit mehreren Universitätskliniken zum Medizinischen Campus der Universität Oldenburg und ist Teil der European Medical School Oldenburg-Groningen.

Ansprechpartnerin für diesen Beitrag:

Evangelisches Krankenhaus Oldenburg

Julia Granz

Stabsstelle Kommunikation

Steinweg 13-17 | 26122 Oldenburg

Telefon: 0441 / 236-6057

Fax: 0441 / 236-420

julia.granz@evangelischeskrankenhaus.de

www.evangelischeskrankenhaus.de